

Das Schönste, das ein Mensch hinterlassen kann, ist,  
dass man lächelt, wenn man sich seiner erinnert.

Theodor Fontane

Winterthur, im Mai 2018

## DANKSAGUNG

Überwältigt von so grosser Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

# Margrit Schürch-Keller

sagen wir allen ganz herzlich danke für die lieben, einfühlsamen Worte, die wunderschönen Blumen und die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck.

Mit den persönlichen Erinnerungen, die mit uns geteilt wurden, durften wir sie Schritt für Schritt nochmals erleben. Lieben Dank all jenen, die unserem Mami und Mueter, Grosi und Nonna, Urgrosi, Tante und Freundin auf ihrem Lebensweg mit Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Herrn Pfarrer Fiebig und der Organistin danken wir für die Gestaltung der Trauerfeier. Einen speziellen Dank richten wir an Frau und Herrn Watta für die ergreifende musikalische Untermahlung des Gottesdienstes.

Herzlichst danken wir dem Pflegepersonal und Aerzten des KSW für die liebevolle und fürsorgliche Pflege. In diesen Dank einschliessen möchten wir auch Herrn Dr. Kosek für die jahrelange ärztliche Betreuung.

Es ist schön zu wissen, dass in so vielen Menschen eine kleine Geschichte verbunden mit unserem Mami weiterlebt, bei deren Erinnerung ein Schmunzeln oder Lächeln entsteht.

Die Trauerfamilie